

Gagner des marchés dans un monde en restructuration le 13 avril à Niort

mercredi 13 avril 2011, par [lpe](#)

Dans un contexte de mondialisation, le chef d'entreprise doit s'adapter rapidement. L'ouverture à l'international est l'une des alternatives majeures pour l'entreprise qui souhaite se développer. Cependant, partir à la conquête de nouveaux marchés ne s'improvise pas. C'est un risque que le chef d'entreprise doit vouloir affronter, et auquel il doit se préparer.

Le Medef International (issu du Medef national) aide très concrètement les chefs d'entreprises qui veulent développer ou renforcer leur présence sur les marchés étrangers, créer de nouvelles implantations...

Sa capacité d'influence est un allié indispensable pour comprendre les spécificités économiques et politiques régionales. Le Medef international vous permet de rencontrer et convaincre les décideurs locaux publics et privés de haut niveau, échanger avec les chefs d'entreprises français déjà présents sur vos marchés... Il s'appuie sur un réseau à l'échelle mondiale pour renforcer le développement des entreprises.

Aussi, le Medef Deux-Sèvres vous convie à une réunion-débat, afin de découvrir comment le Medef International peut vous aider dans votre développement international.

Cette soirée aura lieu le mercredi 13 avril 2011 de 18h00 à 20h00 au Medef Deux-Sèvres, 9 rue du Petit-Banc à NIORT.

Le débat sera suivi d'un buffet.

Intervenant :

Philippe Gautier, Directeur du Medef International

Avec :

- Joël Gasnier , Président de C2E
- Emmanuel de Laage, Directeur des Ateliers de la Chaînette (ADC-Groupe Fayat)
- Patrick Macé, PDG de M2G

Date limite d'inscription : le 8 avril 2011.

Information : [Marion Briquet](#) ou l.baskens@medef79.fr